

Traurig, aber mit vielen wunderbaren Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserem langjährigen ehemaligen Geschäftsführer und Verwaltungsratspräsidenten

## **Albert Kälin - Koch**

1941 - 2025

Albert hat die Biberbau AG mitaufgebaut, mit unermüdlichem Einsatz und Weitsicht während Jahrzehnten geführt und weiterentwickelt. Weit über seine Pension hinaus war er der Firma verbunden und identifizierte sich voll und ganz mit ihr.

Seiner Frau Verena und der ganzen Familie sprechen wir unser aufrichtiges Mitgefühl aus.

Biberbrugg, März 2025

Geschäftsleitung und Belegschaft

